
 

 
 
 

Conseil des parents 2024-2025 – Rencontre #1 
École Élémentaire Mathieu-da-Costa 
Mardi le 26 septembre 2024 à 19h00  
Réunion en présentiel 
 
Membres présents : 

• Maxime Chevalier 

• Paul Pietrulewick 

• Edith Ofer 

• Verki Tunteng 

• Nicole Manitowabi 

• Vilherne Petit-Frère 

• Khadija Diop 

• Suad Jama  

• Céline Tchatchoua  
 

 

 

Membres absents : 

 

• Karianne Buendia 

• Siham Deramchi 
 

Ordre du jour  
 
  

1. Mot de bienvenue pas la direction et reconnaissance du territoire 

2. Rôle du conseil 

3. Présentation des postes et élections 2024-2025 

4. Consultation par rapport au code de conduite de l’école 

5. Planification des prochaines réunions 

6. Ébauche de quelques activités pour cette année 

a) Gofundme-Aide pour la famille de M. Augustin Kouakou  

b) Peinture de la cour d’école 

c) Journée Pizza 

d) Soirée communautaire 

7. Varia 

 



 

 

 

 

Mot de bienvenue de la direction et reconnaissance du territoire : 

 

La réunion a débuté avec le mot de bienvenue de la part de Mme Céline Tchatchoua, 

notre directrice, qui a inclut également une reconnaissance du territoire. Elle a 
accueilli chaleureusement les participants et a présenté les membres du conseil des 

parents élus par acclamation.  

 

Rôle du conseil : 

Une brève explication des responsabilités associées à chaque rôle au sein du conseil d'école 
a été présentée pour mieux comprendre leurs contributions et leurs fonctions respectives. 

 

Présentation des postes et élections 2024-2025 

 

Présidence : Paul Pietrulewicz 

Vice-présidence: Maxime Chevallier 

Trésorerie: Nicole Manitowabi 

Secrétaire: Edith Ofer 

 

Consultation par rapport au code de conduite de l’école 

 

Le code de conduite a été mis à jour concernant l’utilisation des téléphones en 

classe. Actuellement, moins de cinq élèves déposent leur téléphone à la direction et 
viennent les récupérer après la fin des cours. Par ailleurs, l’usage du tabac reste 

strictement interdit. 
 

Planification des prochaines réunions 

 

Un sondage sera envoyé afin de recueillir les disponibilités des membres pour les 
dates de nos prochaines rencontres qui pourront se dérouler en présentiel ou en 

virtuel. 
 

Ébauche de quelques activités pour cette année 

 

a) Gofundme-Aide pour la famille de M. Augustin Kouakou 

Mme Céline va téléphoner M. Augustin pour avoir son consentement. 

Notre trésorière Mme Nicole Manitowabi a reçu le consentement donc voici le lien 
qu’elle vient de partager avec nous ce matin. 

https://gofund.me/6435f4e4  

b) Peinture de la cour d’école 



Maxime va contacter l'entreprise responsable et Mme Céline va faire pareil avec une 
autre entreprise. 

c) Journée Pizza 

Paul Pietrulewicz va partager le calendrier avec nous. 

d) Soirée communautaire 

On va décider la date pendant notre prochaine rencontre. 

 

Varia 

 

Fin de la réunion : 20h44 

 


